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Data da reunião ordinária: 18/09/2000 
 

Início da reunião: 16.30 horas 
 

Términus da reunião: 21.00 horas 
 
 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta.   
 
Membros da Câmara Municipal do Entroncamento que comparecem à reunião: 
 
Presidente: José Pereira da Cunha 
 
Vereadores:  
               Olímpia Maria das Neves Valentim 
               Carlos Alberto Alves da Silva 
               Jaime Manuel Gonçalves Ramos 
               Luis Filipe Mesquita Boavida 
               José Fernando Martins Jorge 
               João José Pescador de Matos Fanha Vieira 
 
Outras Pessoas: 
 
Responsável pela elaboração da acta: 
 
Nome: Maria Júlia de Jesus Canhoto Pimenta 
 
Cargo: Chefe de Divisão Administrativa 
 
Faltas justificadas:  
 
Faltas por justificar: 
 
Resumo diário da Tesouraria:    18-09-2000 
 
                Operações Orçamentais:  66.325.077,00 
 
                Operações de Tesouraria:   2.217.398,50 
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LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
- Foram presentes as actas das reuniões realizadas a onze e treze de Setembro 
corrente, que foram lidas, aprovadas e assinadas. 

INSCRIÇÃO DE TÉCNICO 
INSCRIÇÃO DE TÉCNICO – ANTÓNIO DIONÍSIO CARVALHO PINHEIRO 
- Petição de António Dionísio Carvalho Pinheiro, Engenheiro Técnico Civil, residente 
na Praceta 1º de Maio, nº 6 - 5º Esq. Queluz Ocidental, a requerer a sua inscrição 
nesta Câmara Municipal para assinar projectos e dirigir obras neste Concelho. 
- A Câmara deferiu o pedido. 

P.I. SOB VIA FÉRREA AO KM106,751 ENTº 
P.I. SOB VIA FÉRREA  KM 106,751 – INF. P. I. – RAMO 2 – ESCADAS/RAMPAS DE 
ACESSO 
- Factura nº 212, datada de 1 de Setembro corrente, no valor total 5.929.875$00 
(cinco milhões, novecentos e vinte nove mil, oitocentos e setenta e cinco escudos), 
da Firma Joalis - Construção Civil e Obras Públicas, Ldª., adjudicatária da 
empreitada de " Infraestruturas da Passagem Inferior - Ramo 2 - Escadas e Rampas 
de Acesso", referente a trabalhos realizados na empreitada em título, conforme o 
auto de medição nº 1, que anexam. 
- A Câmara, após os pareceres favoráveis dos respectivos Serviços, deliberou por 
unanimidade, homologar o auto e liquidar a factura.   

ESCOLA DR. RUY D’ANDRADE – 301Y 
OBRAS DE CONS./RESTAURO NA ESCOLA E.B. 2º E 3º CICLO DR RUY 
D’ANDRADE 
- Factura nº F000315, datada de 5 de Setembro corrente, no valor total de 
33.001.422$00 (trinta e três milhões, mil e quatrocentos e vinte e dois escudos), da 
Firma Quimlena - Construções, Ldª, adjudicatária da empreitada de " Obras de 
Conservação e Restauro na Escola E.B. 2º e 3º Ciclos, Dr. Ruy D'Andrade", 
referente a trabalhos efectuados na empreitada em título, conforme o auto de 
medição nº 2, que anexam. 
- A Câmara, após os pareceres favoráveis dos respectivos Serviços, deliberou por 
unanimidade, homologar o auto e liquidar a factura. 

FARMÁCIAS 
SERVIÇO DE TURNOS DAS FARMÁCIAS PARA O ANO 2001 
- Ofício nº 7514, datado de 4 de Setembro corrente, da Administração Regional de 
Saúde de Lisboa e Vale do Tejo, Sub-Região de Santarém, a enviar para 
aprovação, as escalas de "Serviço de Turnos" das Farmácias deste Concelho, 
solicitando que esta Câmara se pronuncie no prazo de 20 dias, findos os quais e, na 
falta de resposta a este ofício se considerarão as mesmas tacitamente aprovadas. 
- A Câmara tomou conhecimento. 

P.I. SOB VIA FÉRREA AO KM106,751 ENTº 
P. I. SOB VIA FÉRREA  KM 106,751 ENTº  –   PROJECTO  DA   ROTUNDA    P. I.     À 
C. P.  
- Fax datado de 9 de Setembro corrente, da CEIT-Consultores; Ldª., na sequência 
da reunião efectuada nesta Câmara Municipal, a dar conhecimento dos objectivos e 
das conclusões dessa mesma reunião, que para o efeito transcrevem. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, aprovou e rubricou, todos os documentos 
presentes, considerando-os integralmente reproduzidos.  
- Foram feitas as seguintes declarações: 
- Sr Vereador Luis Boavida: 
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- "Comunga da urgência destes trabalhos que o Sr Presidente está a colocar mas 
lembra da urgência dos arruamentos dentro da propriedade anexa, sem os quais 
este trabalho não serve de nada". 
 
- Sr Vereador Martins Jorge: 
- " Está de acordo, mas tem fortes reservas quanto à solução da rotunda que está 
prevista no ponto 7 devido à inclinação que a rotunda terá que ter para escoamento 
das águas pluviais no sentido contrário ao do centro quando deveria ter essa 
inclinação para o centro." 
 
- Exmo. Presidente 
- "No estudo apresentado pelo Engº Figueira e a planta é salvaguardado o desvio do 
estacionamento para poente e o arruamento que dá acesso à Rua Almirante Reis 
também é deslocado para poente." 

CEMITÉRIO DO ENTRONCAMENTO 
ALARGAMENTO DO CEMITÉRIO MUNICIPAL 
- Sobre o alargamento do Cemitério Municipal, a Câmara após analisar o assunto, 
deliberou voltar à sua análise em próxima reunião, tendo sido distribuídas cópias 
das plantas pelos Srs Vereadores. 

PISCINA EXTERIOR 
PISCINA EXTERIOR – 2ª FASE 
- A Câmara homologou o auto de consignação da empreitada de " Piscina Exterior - 
2ª Fase", adjudicada à Firma Construções Pastilha & Pastilha, S.A. 

LOTEAMENTOS 
REDUÇÃO DE GARANTIA BANCÁRIA – ALVARÁ DE LOTEAMENTO Nº 5/82 
- Do Técnico Adjunto de Construção Civil, foram presentes as seguintes 
informações, referente ao Alvará de Loteamento nº 5/82: 
 
- 1 - " GARANTIA BANCÁRIA - GARANTIA SOBRE INFRA-ESTRUTURAS 
ELÉCTRICAS 
- Em relação ao assunto supra citado, a Garantia é de 7.465.612$00 (sete milhões, 
quatrocentos e sessenta e cinco mil, seiscentos e doze escudos). 
- A presente Garantia poderá ser reduzida na totalidade atendendo ao ofício da 
L.T.E. nº 7960/0007350 datado de 10 de Julho de 2000, existente no Alvará de Lot. 
3/98. 
- Visto que os trabalhos constantes dos dois Loteamentos estão englobados num só 
orçamento cujo valor é de 35.863.277$00 (trinta e cinco milhões, oitocentos e 
sessenta e três mil, duzentos e sessenta e sete escudos)."               
- Deliberado libertar na totalidade esta garantia. 
 
- 2 - " GARANTIA SOBRE INFRA-ESTRUTURAS; PAVIMENTOS, ÁGUAS, 
ESGOTOS DOMÉSTICOS E PLUVIAIS E TELEFONES 
- Garantia Actual------------------------39.730.860$00; 
- Trabalhos Executados-------------------26.603.938$00; 
- Trablhos por Executar------------------13.126.924$00; 
- 10% sobre Trabalhos Executados até recepção definitiva---2.660.394$00; 
 
- Listagem dos trabalhos a executar: 
- Cap.IV - Pavimentos 
- 4.01 - Pó de pedra em Passeios------17.040$00; 
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- 4.02 - Tout-venant------------------53.960$00; 
- 4.04 - Rega de colagem(faixa 0,50m junto aos Jerónimos)----5.680$00; 
- 4.05 - Pavimentação da faixa de 0,50m--97.128$00; 
- 4.12 - Lajetas em Passeios------------213.000$00; 
- 4.13 - Terra Vegetal------------------418.956$00; 
- 4.14 - Sinalização Horizontal---------43.200$00; 
- 4.15 - Sinalização Vertical------------9.750$00; 
----------Esgotos Domésticos------------10.400.000$00. 
----------------------------------------11.258.714$00* 
-* Este valor será acrescido de IVA à taxa legal em vigor. 
 
- A presente Garantia poderá ser reduzida, por arredondamento, para 
15.787.000$00 ( quinze milhões, setecentos e oitenta e sete mil escudos)." 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade reduzir a garantia 
bancária para infraestruturas diversas excepto electricidade, para quinze milhões, 
setecentos e oitenta e sete mil escudos.   
REDUÇÃO DE GARANTIA BANCÁRIA – ALVARÁ DE LOTEAMENTO Nº 3/98 
- Do Técnico Adjunto de Construção Civil, foram presentes as seguintes 
informações, referentes aos seguintes assuntos: 
 
- 1 - " REDUÇÃO DE GARANTIA BANCÁRIA - ALVARÁ DE LOTEAMENTO 3/98 - 
GARANTIA SOBRE INFRA-ESTRUTURAS ELÉCTRICAS 
- Em relação ao assunto supra citado, a Garantia actual é de 20.703.468$00. 
- O orçamento da L.T.E., constante no processo, no valor de 35.863.277$00, refere-
se aos Alvarás de Loteamento 5/82 e 3/98. 
- Os trabalhos executados, conforme carta da L.T.E., são no valor de 
33.789.352$00, que poderá ser libertada na totalidade. 
- Esta Garantia de 20.703.468$00, poderá ser reduzida para 5.452.860$00, com o 
arredondamento, ficando no valor de 5.453.000$00, respeitante a:  
- 10% sobre Trabalhos Executados------------3.378.935$00; 
- Trabalhos por Executar--------------------2.073.925$00; 
- (conforme indicações da LTE, ofício nº7960/0007350) --5.452.860$00; 
- Arredondamento por excesso----------------------140$00; 
--------------------------------------------5.453.000$00." 
- Deliberado reduzir esta garantia para cinco milhões, quatrocentos e cinquenta e 
três mil escudos. 
  
- 2 - " REDUÇÃO DE GARANTIA BANCÁRIA - ALVARÁ DE LOTEAMENTO 3/98 - 
GARANTIA SOBRE INFRA-ESTRUTURAS; PAVIMENTOS, ÁGUAS, ESGOTOS 
DOMÉSTICOS E PLUVIAIS E TELEFONES 
- Garantia Actual-------------------------141.117.210$00; 
- Trabalhos Executados--------------------137.076.510$00; 
- Trabalhos por Executar--------------------4.040.700$00 
- 10% sobre Trabalhos Executados até recepção definitiva --13.707.651$00 
-------------------------------------------17.748.351$00 
 
- Listagem dos trabalhos a executar: 
- Cap. III - Pavimentos 
- 3.02 - Pó de pedra em Passeios---------------76.440$00; 
- 3.11 - Rega de colagem ---------------------111.680$00; 
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- 3.12 - Pavimentação-----------------------1.326.200$00; 
- 3.17 - Lajetas em Passeios------------------955.500$00; 
- 3.18 - Terra Vegetal------------------------733.200$00; 
- 3.19 - Sinalização Horizontal---------------283.200$00; 
- 3.20 - Sinalização Vertical------------------80.000$00; 
--------------------------------------------3.566.220$00* 
- * Este valor será acrescido de IVA à taxa legal em vigor. 
- A presente Garantia poderá ser reduzida, por arredondamento, para 
17.748.000$00 (dezassete milhões, setecentos e quarenta e oito mil escudos)." 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, reduzir a garantia 
bancária para dezassete milhões, setecentos e quarenta e oito mil escudos.    

OBRAS PARTICULARES 
PEDIDO DE ESTACIONAMENTO – FRENTE À RESIDENCIAL GAMEIRO 
- Petição de Jorge Manuel Gameiro Rodrigues, a solicitar que sejam 
disponibilizados 12 lugares do parque de estacionamento frente à Residencial 
Gameiro, por um período de 2 meses. 
- Esta sua petição prende-se com início da construção de um edifício no local onde 
até agora era feito o estacionamento da residencial, ficando esta durante este 
período sem parqueamento. 
- A Câmara, tudo visto e discutido, deliberou por unanimidade e por proposta do Sr 
Vereador Luis Filipe Boavida disponibilizar, a título excepcional 4 lugares de 
estacionamento em frente à Residencial, do lado do jardim e por um período de dois 
meses.   
-Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos.                          
PROC. DE OBRAS Nº 29/96 – SIMOFER, LDª 
- Presente o processo de obras número 29/96, em nome de Simofer, Ldª, referente 
à alteração na construção de um edifício na Avenida Dr. José Eduardo Vitor das 
Neves - lote 5, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 14/9/2000.                            
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 77/97 – OSIRIS – SOC. IMOBILIÁRIA, LDª 
- Presente o processo de obras número 77/97, em nome de Osiris - Soc. Imobilária, 
Ldª, referente às alterações na construção de um edifício na Rua Miguel Bombarda - 
lote 3, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 8/9/2000.                            
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 29/99 – MANUEL PEREIRA VIEIRA 
- Presente o processo de obras número 29/99, em nome de Manuel Pereira Vieira, 
referente à construção de um edifício na Urbanização do Casal Saldanha - lote 90, 
desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 13/9/2000.                            
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 30/99 – MANUEL PEREIRA VIEIRA 
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- Presente o processo de obras número 30/99, em nome de Manuel Pereira Vieira, 
referente à construção de um edifício na Urbanização Casal Saldanha - lote 93, 
desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 13/9/2000.                            
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 22/00 – CANFOL – CONSTRUÇÕES CIVIS DE OURÉM, LDª 
- Presente o processo de obras número 22/00, em nome de Canfol - Construções 
Civis de Ourém, Ldª, referente à construção de um edifício na Rua Infante de 
Sagres, número 38 e 40, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, com voto contra do 
Vereador Sr Martins Jorge deferir o processo de acordo com o parecer da 
D.A.U.O.P., emitido em 11/9/2000. 
- Mais foi deliberado que o proprietário deverá responsabilizar-se a que o edifício a 
construir na Rua 31 de Janeiro, terá de contemplar o estacionamento em falta neste 
prédio. 
- O Vereador Sr Martins Jorge votou contra por considerar que não é um lugar em 
falta, mas sim 4 lugares de acordo com o PDM.                                                                                
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 155/2000 – ANTÓNIO JOSÉ DOS SANTOS LINO 
- Presente o processo de obras número 155/2000, em nome de António José dos 
Santos Lino, referente a alteração de cobertura na Rua Batalhão Sapadores 
Caminho de Ferro, número 58 R/Chão, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 8/9/2000.                           
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 
PROC. DE OBRAS Nº 156/2000 – TMN – TELECOMUNICAÇÕES MÓVEIS 
NACIONAIS, SA 
- Presente o processo de obras número 156/2000, em nome de TMN - 
Telecomunicações Móveis Nacionais, SA., referente à Instalação da Estação Base 
Integrada na Rua do Forno do Grilo, lote 55, desta Cidade, conforme o projecto que 
junta. 
- Para o efeito a D.A.U.O.P., emitiu a seguinte informação: 
- " O projecto apresentado refere-se à instalação de um contentor para Estação 
Base Integrado da TMN e respectivas antenas. 
- A estação será colocada sobre a lage de cobertura da caixa de escadas, com uma 
altura de cerca 3m. Para além da sobrecarga que irá exercer sobre a lage, as 
questões de integração e da estética são as que se nos afiguram com mais reservas 
no entanto antes da tomada de decisão pela Exma Câmara, sugere-se uma 
deslocação ao local. 
- Outra situação que nos levanta algumas dúvidas é o facto, das actas do 
condomínio a autorizar a instalação, não estar subscrita pela totalidade dos 
condóminos." 
- Atenta a sujeição à Votação da pretensão, obteve a seguinte votação: 
- Votaram contra os Srs Vereadores Martins Jorge, Jaime Ramos, Luís Boavida e 
João Vieira. 
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- Abstiveram-se os Srs Vereadores Olímpia Valentim e Carlos Silva e votou a favor 
o Exmo. Presidente que declarou:  
- "voto favorável, desde que o condomínio esteja de acordo e os técnicos garantam 
a segurança e saúde." 
- Os Srs Vereadores do PSD declararam votar contra por razões de estética, de 
saúde (radiações) e barulhos. 
- A Srª Vereadora Olímpia Valentim, abstém-se porque há situações que tiveram 
parecer do Arquitecto e também por questões de saúde. 
- O Sr. Vereador Carlos Silva, abstém-se entendendo que deverá convidar-se a 
promover construção de raiz para situações desta natureza. 
- O Sr Vereador Martins Jorge, voto contra pelas razões indicadas pelos serviços, 
estética e segurança e por outro lado porque também não é respeitado o acesso, 
conforme prevê o PDM.     
- Nestes termos a Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, 
indeferir a pretensão, atento o parecer emitido e manifestações declaradas pelos 
Srs Vereadores.  
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 

SERVIÇO DE ÁGUAS 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AOS ESTATUTOS – AMEGA 
- Pelo Sr Vereador Carlos Silva, foi presente o ofício nº 3/AMEGA/AI/00, datado de 
11 de Abril de 2000, da AMEGA - Associação de Municípios para Estudos e Gestão 
da Água, dando conhecimento da Proposta de Alterações aos Estatutos da AMEGA, 
que foi aprovada por unanimidade na 2ª reunião Ordinária da Assembleia 
Intermunicipal, realizada no dia 31 de Março de 2000. 
- A Câmara tomando conhecimento, deliberou por unanimidade, aprovar as 
alterações propostas. 
- Mais deliberou remeter o processo à sanção da Assembleia Municipal. 
- Deliberou ainda aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos.   

LICENÇAS DE UTILIZAÇÃO 
PROC. DE OBRAS Nº 77/00 – JACINTO PEREIRA RODRIGUES 
- Trazido em mão o pedido de emissão de licença de utilização a diversas fracções 
destinadas a habitação, em nome de Jacinto Pereira Rodrigues, na Rua D. João de 
Castro - lote 2, desta Cidade, tendo a Câmara, deliberado retirá-lo, para análise em 
próxima reunião.               

ESCOLAS PRIMÁRIAS 
REFEITÓRIO – ÍNICIO DE FUNCIONAMENTO 
- O Sr. Vereador Fanha Vieira apresentou a seguinte informação: 
- " Informo V. Excias. que o refeitório na Escola nº 1 irá iniciar o seu funcionamento 
no próximo dia 25. 
- Devo, também, referir que , à semelhança do ano passado, a firma de restauração 
de refeições será a EUREST, seleccionada pelo Ministério da Educação para o 
fornecimento de refeições de todas as escolas do Centro de Área Educativa de 
Lezíria e Médio Tejo. 
- O preço das refeições será 384$00 para o Básico para o Pré-Escolar, pagando os 
encarregados de educação 220$00 e 140$00, respectivamente. 
- Informo, ainda, e para que todos tenhamos a noção da importância deste serviço, 
que foram servidas 16.623 refeições de Outubro a Junho." 
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- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, proceder de acordo 
com esta informação.    

INFORMAÇÕES 
INFORMAÇÕES 
- 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 
- A Câmara aprovou a 8ª alteração orçamental do corrente ano, totalizando 3.500 
contos, a fim de reforçar rubricas insuficientemente dotadas e inseridas no 
mesmo documento, relativas aos seguintes capítulos: 
- Administração Municipal - Órgãos da Autarquia; e, 
- Saneamento. 
 
- SR VEREADOR JOÃO FANHA VIEIRA 
- Sugeriu que se oficiasse à DREL no sentido de se averiguar quanto à 
construção da nova Escola, que era para começar em Setembro. 
- O Exmo. Presidente informou e foi deliberado mandar limpar o terreno para 
permitir fazer as sondagens.  
- O Sr Vereador João Fanha Vieira referiu que com base protocolo deverá ser 
informada a DREL dos trabalhos a mais que estão a ser executados, (conforme 
ponto 4). 
 
- SR VEREADOR LUIS BOAVIDA 
- Referiu que foi abordado por um professor da Escola Secundária sobre a 
possibilidade de realização de um passeio cicloturístico no dia 22, pelas 10 horas 
da manhã, atravessando toda a Cidade (Escola Secundária, Bonito, Passagem 
Inferior (a pé), Escola Dr Ruy D'Andrade e Escola Secundária). 
- Solicitam a oferta dos diplomas de participação e convidam os Srs Vereadores a 
participarem. 
- A Câmara concordou. 
 
- Sobre a limpeza da Rampa da Passagem Inferior; 
 
- Sobre reunião com o GAT. Deverá ser oficiado ao Sr Arquitecto Lobo Antunes; 
 
- Sobre a situação dos materiais que estão na Sonorte; 
 
- Sobre marcação de reunião Região de Saúde - voltar a solicitar reunião; 
 
- Sobre deliberação de 21/8, acerca da utilização de terrenos públicos na Zona 
Industrial; 
 
- Sobre estabelecimentos de restauração; 
 
- Sobre dúvida do edifício em construção no Gaveto da Rua da Igreja com a Rua 
Dr Ruy D'Andrade. 
 
- SR VEREADOR JAIME RAMOS, SOBRE: 
- Campo de Jogos; 
 
- Luz para o Campo; 
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- Mudança dos Serviços da Conservatória e Registo Predial; 
 
- Alcatroamento da Estrada da Meia-Via; 
 
- Barulho das festas. 
 
- Seguidamente, apresentou o seguinte protesto, escrito, dos Srs Vereadores do 
PSD    
- Protesto: 
- " Sr. Presidente: 
- Na sequência do processo de aquisição das cadeiras para o Cine-Teatro S. 
João, sentimo-nos na obrigação de continuar a denunciar as atitudes assumidas 
pelo Sr. Presidente e consentidas pelo PS local, extremamente lesivas para o 
nosso concelho e de contornos pouco claros, ou então de coincidências assaz 
curiosas... 
- Comecemos pelo processo de obras nº 49/97 - José Marques de Oliveira: 
- 22/12/98: Presente o projecto com 4 habitações + 2 comércios + 6 garagens. A 
Câmara deliberou deferir o processo de acordo com o parecer da D.A.U.O.P. 
- 28/02/00: Presente o processo de alterações, contrariando o inicialmente 
aprovado pela Câmara, foi proposto reduzir o nº de garagens de 6 para 4. A 
Câmara deliberou, por unanimidade, indeferir o processo de alterações, 
mantendo a sua anterior deliberação por não concordar com a respectiva 
redução. 
- 15/05/00: Presente, de novo, o projecto de alterações, a Câmara deliberou, por 
unanimidade, manter a sua anterior deliberação de indeferimento da pretensão. 
- 01/06/00: O requerente voltou a solicitar que o projecto de alterações fosse 
reanalisado ao abrigo do Dec.-Lei 555/99, do qual os serviços e o Sr. Presidente 
tinha conhecimento que se aguardava a suspensão do referido decreto. O Sr. 
Presidente, neste mesmo dia, e com uma celeridade pouco usual da sua parte, 
excepto para alguns (só alguns...) requerentes despachou favoravelmente a 
pretensão ao abrigo do supra citado decreto, contrariando a decisão da Câmara 
que, por sinal, também foi a sua. Inacreditável! 
 
- 03/07/00: Presente novamente o mesmo processo de alterações, depois do 
despacho do Sr. Presidente atrás referenciado. A Câmara deliberou retirar este 
processo para análise na próxima reunião. Mais foi deliberado aprovar esta 
deliberação em minuta para produzir efeitos imediatos. Inacreditável! 
- 10/07/00: Presente, de novo, o mesmo projecto de alterações, mesmo depois 
do despacho do Sr. Presidente de 01/06/00. A Câmara deliberou retirar este 
processo para análise na próxima reunião. Mais foi deliberado aprovar esta 
deliberação em minuta para produzir efeitos imediatos. Inacreditável! 
- 20/07/00: O Sr. Presidente despacha novamente o mesmo projecto de 
alterações ao abrigo do mesmo Dec.-Lei 555/99, data da publicação da 
suspensão em D.R. A suspensão do referido decreto entrava em vigor no dia 
seguinte, 21/07/00, Inacreditável! 
- 11/09/00: Os Vereadores do PSD confrontaram o Sr. Presidente, dizendo que 
se tinham apercebido que o prédio em referência já se encontrava habitado, 
apesar da Câmara ter deliberado, por unanimidade, indeferir o projecto de 
alterações. Respondeu, então, Sr Presidente que nada sabia e, mais ainda, que 
não era fiscal da Câmara. Inacreditável! 
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- E ainda!... (Infelizmente não estamos no um, dois, três) existem mais três 
processos de obras: 107/99; 108/99 e 109/99 de José Marques de Oliveira 
deferidos, também, ao abrigo de Dec.-Lei 555/99, no dia em que foram 
apresentados nesta Câmara os respectivos requerimentos (06/07/00)... 
 
- Sr Presidente, durante o período de vigência do Dec.-Lei 555/99 estavam para 
análise nesta Câmara dezenas e dezenas de projectos. Está a perceber, agora, a 
nossa indignação, de não haver um tratamento igual para todos os processos, 
ultrapassando, até, as deliberações unânimes desta Câmara para servir alguns 
(só alguns...). 
 
- INACREDITÁVEL!" 

PAGAMENTOS 
PAGAMENTOS 
- A Câmara deliberou autorizar os pagamentos no valor total de 30.971.175$00 
(trinta milhões, novecentos e setenta e um mil, cento e setenta e cinco escudos), 
referente às autorizações de pagamento números 4563 à 4614. 
- Mais foi deliberado aprovar esta deliberação em minuta, para produzir efeitos 
imediatos. 

INTERVENÇÃO DE MUNÍCIPES 
INTERVENÇÃO DE MUNÍCIPES 
- Terminados os trabalhos da presente reunião, o Exmo. Presidente, deu a 
palavra, aos seguintes munícipes:  
 
- Assim: 
- 1º SR JORGE GAMEIRO, teceu várias considerações sobre perseguidos e 
favorecidos, sendo ele um dos perseguidos. 
- Falou sobre um construtor que está a construir um prédio e que em reunião 
privada foi autorizado a construir sem licença. 
 
- 2º SR JOSÉ LUIS FERNANDES, SOBRE: 
- ZONA VERDE - parecia um campo de futebol, haja autoridade nesta Terra; 
 
- COBERTURA DO MERCADO - vamos passar mais um ano; 
 
- ARRUAMENTOS - pavimentação; 
 
- ESTACIONAMENTO na Praça Salgueiro Maia; 
 
- MERCADO GROSSISTA - foi retirado mas os camiões não; 
 
- PASSAGEM DE PEÕES - é possível traço contínuo só para passagem de 
bicicletas; 
 
- PASSADEIRAS DE PEÕES - Não se conhecem; 
 
- CARRUAGEM NO BONITO - toda desmantelada deverá ser retirada. 
 
- 3º Dª MARIA HELENA AZEVEDO, SOBRE: 
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- Espaço de tempo que dão para o público nas reuniões; 
 
- Campanha anti-fumo; 
 
- Festas barulho - vai sair diploma; 
 
- Ervas no passeio; 
 
- Escadas de peões - corrimão.    

DELIBERAÇÕES 
DELIBERAÇÕES 
- E nada mais havendo a tratar o Excelentíssimo Presidente deu por encerrada a 
reunião, da qual para constar se lavrou a presente acta. 
- E eu,                  , Chefe de Divisão Administrativa, a redigi, subscrevo e vou 
assinar, juntamente com o Excelentíssimo Presidente. 
 
 


